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VOTRERÉGION

Une lettre ouverte a été en
voyée jeudi 30 avril par le

collectif citoyen Stop Tafta
05 aux députés des Hautes
Alpes, Karine Berger et Joël
Giraud. Le Tafta est le traité
de libreéchange transatlan
tique. Les porteparoles Ma
rieDanielle Dufourt et Mo
nique HuotMarchand in
forment et dénoncent le vote
qui aura lieu à l’Assemblée
nationale ce mardi 5 mai.

Les deux bénévoles s’in
surgent contre les prochai
nes mesures : aspiration des
mails par motclé, sur
veillance de tous moyens de
communication, recense
ment de listes de mailing. Ce
projet de loi relatif au rensei
gnement prévoit l’autorisa

tion de ces techniques hors
de tout contrôle judiciaire.
“Ce projet de loi, sous pré
texte de lutte contre le terro
risme, cible donc beaucoup
plus large : il s’applique à
toute forme de contestation
des choix politiques natio
naux, européens et interna
tionaux et vise à étouffer
tout débat sur des projets
comme l’accord UECanada
(Ceta), l’accord UEUSA
(Tafta), ou l’accord sur les
services (Tisa)”, indique la
lettre ouverte de Stop Tafta
05.

Selon le collectif, “ la com
mission nationale consulta
tive des droits de l’homme
(CNDCH) vient de rendre
un avis critique. Elle souli

gne que ce texte a été prépa
ré dans la précipitation et
qu’il relève de l’opportunis
me politique. Il est en viola
tion flagrante avec l’article 8
de la Convention européen
ne des droits de l’homme
énonçant “le droit au res
pect de la vie privée et fami
liale”. La Commission natio
nale de l’informatique et des
libertés et le Conseil natio
nal du numérique ont égale
ment fait part de leurs réser
ves”, indique le collectif
dans son courrier aux dépu
tés.

P.Ma.

En savoir plus :
Collectif stop Tafta 05
stoptafta05@laposte.net

Les porte-paroles du collectif, Marie-Danielle Dufourt et Monique Huot-
Marchand, informent et dénoncent le vote, à l’Assemblée nationale, 
de mardi prochain.
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Nos droits au respect de la vie privée
et familiale sontils menacés ?

GAP
Force ouvrière 05 remet la résolution
finale de son congrès à la préfecture
Ü Fidèle à ses convictions apolitiques et syndicalistes, Force
ouvrière Hautes-Alpes (FO 05) ne s’est pas associée à la
manifestation des autres syndicats vendredi 1er mai. Une
délégation FO avait décidé de remettre au préfet des Hautes-
Alpes la résolution finale du 26e congrès de l’union départe-
mentale qui s’était déroulée à Remollon le samedi 18 avril. En
l’absence du préfet, la délégation FO souhaitait rencontrer le
secrétaire général. Celui-ci n’a pas souhaité la recevoir. C’est
donc en cortège que ses membres ont remis leur document
dans la boîte aux lettres de la préfecture.

HAUTESALPES
Permanences de la CLCV
Ü À Gap, le deuxième samedi du mois, rue du Content,
de 11 à 12 heures. Les mercredis après-midi (hors vacances
scolaires) de 14 à 17 heures, au centre social de Beauregard.
Possibilité de rendez-vous avec le juriste au 06 45 35 34 21.
ÀLaragne, les 1eret 3e jeudis, de8h30à12heuresà laMaison
des services publics.
À Serres, aux heures d’ouverture du relais des services
publics.
À L’Argentière-la-Bessée, le 2e mercredi du mois au relais des
services publics, de 14 à 16 heures.
À Briançon, le 2e mercredi du mois de 14h à 16h au CCAS.
La fête des voisins aura lieu le vendredi 29mai. LaCLCVpeut
fournir dumatériel d’animation, affiches, ballons, tee-shirts sur
demande, auprès de son président au 06 76 07 70 95.

RÉGION EXPRESS

J
eanPierre Magallon, mé
decin généraliste retraité,
a été élu nouveau prési

dent de l’Ordre des médecins
des HautesAlpes. Il prend la
suite, à cette fonction, de Guy
Bompar. « Je ne le remplace
pas, car il est irremplaçable, je
préfère dire que je lui succè
de. » Ce HautAlpin de nais
sance entend continuer les
combatsdéjàengagésparson
prédécesseur. « Je suis élu
pour 6 ans, mais le bureau est
renouveléparmoitié tous les3
ans, j’aimerais qu’un jeune
prenne ma suite dans 3 ans, je
pourraisenfinpartirvéritable
mentà laretraite ».

Lafonctionestchronophage,
confie JeanPierre Magallon : 
« C’estdutempsprissursavie
de famille et ses loisirs ». Mais
après des années d’études, de
nombreuxdiplômesetdesan
nées de médecine générale à
Gap, lenouveauprésidentn’a
pas perdu son énergie. Ses
ambitions et ses projets pour
l’Ordre restent les mêmes.
« La société est en constante
évolution, et l’Ordre n’a cessé
de suivre ces changements,
l’important est qu’il sache tout
entendre et qu’il n’oublie pas
ses valeurs de base : morale et
éthique.»

«Cen’estpas
unecrisedevocation»

Le nouveau président n’en
oubliepas,pourautant, lepro
blème de la désertification

médicale. C’est une des mis
sions de l’Ordre. Comme un
avocat, un médecin est obligé
d’y être inscrit pour exercer.
« C’est nous qui vérifions les
diplômeset lacapacitédumé
decin à exercer. Pour moi, la
désertification est une vue de
l’esprit. Les facultés fabri
quent beaucoup de jeunes
médecins, mais beaucoup
préfèrent travailler pour l’ad
ministration. La médecine
comme un sacerdoce n’attire
plus, mais ce n’est pas une cri
se de vocation. Sur une dizai
ne de médecins, un seul s’ins
crira en libéral. C’est avant
tout un problème politique.
Unjour,nospolitiquesassistés
de leurs technocrates préférés
se réveilleront un matin en di
sant : “Tiens il n’y a plus de
médecins !” Ils sont un inves
tissement sur l’avenir, mais la
culpabilisationdecesderniers
lorsqu’ils prescrivent des mé
dicaments, doit cesser. L’Or
dre doit préserver la médeci
ne, mais les politiques en font
unegestionéconomique ».

ClémenceFAURISSON

Lebureauéluaprès lesélections
duconseil départemental
de l’Ordredesmédecins
desHautes-Alpes :
président : Jean-PierreMagallon
vice-présidents :Annie-Edith
Assor,GillesMathieu,Alain
Vanderweyen
secrétairegénéral :Hyacinthe
Gaudin
Trésorier :GeorgesStoltz

Jean-Pierre Magallon prend la suite de Guy Bompar.
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J.P. Magallon, élu président
de l’Ordre des médecins

« Il faut en finir avec la gestion
comptable de lamédecine »

JeanPierre Magallon
s’est exprimé sur la fu

ture loi Santé de Marisol
Tourraine. « Je ne suis
pas favorable aux projets
de Marisol Touraine. Un
point m’inquiète particu
lièrement : le tierspayant
généralisé à tous les as

surés. Ce sera aux méde
cins de se faire payer par
l’Assurancemaladie et
les complémentaires san
té. Soit quelque 400 mu
tuelles différentes. Une
surcharge de travail con
séquente et chaque mi
nute perdue pour de la

comptabilité sera une mi
nute en moins pour les
patients, sachant que na
turellement le médecin
court après le temps
constamment. Il faut en
finir avec la gestion
comptable de la médeci
ne ».

Vendredi 10 avril, les dé
putés ont voté à l’unani

mité un amendement sur la
prescription de l’activité
physique par les méde
cins.Celuici dit : “Dans le
cadre du parcours de soins
des patients atteints d’une
maladie de longue durée, le
médecin traitant peut pres
crire une activité physique
adaptée à la pathologie, aux
capacités physiques et au
risque médical du patient”.
Cette adoption est une
grande avancée pour les
patients et vient conforter le
travail de l’association Ca
mi sport et cancer depuis
plusieurs années.

La Cami sport et cancer est
la fédération nationale réfé
rente en France concernant
l’activité physique et sporti
ve en cancérologie. Elle
prend en charge tous les pa
tients, quels que soient la

pathologie cancéreuse, le
moment du parcours de
soin et les effets secondaires
des traitements, à travers
des cours de pratique physi
que et sportive spécifique
ment conçus et encadrés.

Yoga et marche active
À Gap, Alain Delebarre est
éducateur sportif et titulaire
du diplôme universitaire”
Sport et cancer”. Il ensei
gne différentes formes de
yoga au sein de l’associa
tion Académie de yoga si
tuée aux Eyssagnières. Il est
également formé sur une
méthode pédagogique uni
que, Le Médiété®, dont le
but est la réappropriation
du corps, l’amélioration de
la qualité de vie, la diminu
tion de la fatigue et du ris
que de récidive.

Les HautesAlpes étant
une terre de sportifs, les ad

hérents de la Cami se sont
lancé un défi, celui de parti
ciper à la prochaine édition
de l’Ultra Champsaur le
5 juillet prochain, sur le par
cours de 5 km.

Pour les préparer à cette
échéance, Alain Delebarre
propose des séances de
“yoga run”, le dimanche à
Charance. Un échauffe
ment de yoga, puis une sor
tie de marche active sur les
chemins forestiers. L’effort
est doux et mesuré, les bé
néfices évidents, comme
pour toute sortie en plein
air.

Les trois prochaines séances
auront lieu les 17 mai,
14 et 21 juin.
La participation est ouverte
à tous, les inscriptions
se prennent auprès
de Corinne Roussel
au 06 85 45 69 25.

Alain Delebarre (à gauche) avec quelques adhérents de la Cami Hautes-
Alpes qui participent à leur seconde séance de “yoga run”.
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Du sport sur ordonnance

L’assemblée générale de
l’association territoriale

des pupilles de l’enseigne
mentpublic(lesPeps desAl
pes du Sud) s’est tenue mer
credi au siège de la rue des
Marronniers.

Son activité est répartie en
trois pôles de gestion :
médicosocial, éducation et
loisirs. Elle gère des établis
sements spécialisés, ressor
tissants de chacun de ces
secteurs.

L'association a donc en
charge les structures suivan
tes : service d’assistance pé
dagogique à domicile (Sa
pad) ; le centre d’action
médicosociale (Cams) pré
coceet lecentremédicopsy
chopédagogique (CMPP),
implantés à Gap, avec des
antennes à Laragne, Em
brun, Briançon et Veynes ; le
centre JeanCluzel de Savi
nes,quicomprenduninstitut
médicoéducatif (IME), un
service d’éducation spéciali
sée et de soins à domicile
(Sessad) et un institut théra
peutique éducatif et péda
gogique (Itep). L’association
gèreenoutre lamaisond’ac

cueil spécialisée pour per
sonnes handicapées vieillis
santes, lamaisondesadoles
cents et le centre d’accueil et
devacancesenmilieumarin,
situéàAgde.

L’association, en ayant
grandi, a développé son ac
tion également vers le dé
partement des Alpesde
HauteProvence. Elle a ra
t i o n a l i s é s o n
fonctionnement, avec une
séparation fonctionnelle en
tre les secteurs. Les comptes
des différents organismes
apparaissentéquilibrés.

Christian Brun, président
de l’association, s’est félicité
des récentes évolutions, no
tamment la création de la
maison d’accueil spécialisée
des Écrins et du fonctionne
ment de la maison départe
mentale des adoclescents. Il
a également tracé les pers
pectives pour l’avenir : des
efforts pour faire progresser
les recettes du secteur édu
cationet loisirs,delarationa
lisation, de la communica
tionpourfairemieuxconnaî
tre lemouvementPeps.

MichelPEAN

De gauche à droite : Christian Brun, président, Olivier Grégoire, 
directeur général, Jean-Paul Benoist, trésorier, et Gérard Collit, 
vice-président.
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Un développement
maîtrisé

Une association née en 1916

L’association contribue
à l’éducation et à la

formation des enfants,
des adolescents et des
adultes, tout particulière
ment de ceux victimes de
la pauvreté et de l’exclu
sion sociale ou en situa
tion de handicap.

Née en 1916, du “Sou

des pupilles”, souscrip
tion nationale au profit
des orphelins, elle s’est
au fil du temps dévelop
pée, transformée, et gère
désormais plusieurs éta
blissements d’éducation,
de formation et d’inser
tion sociale et profession
nelle.


